
14 Pièces

Réf. 7216863

17 900 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Une  propriété  rare,  située  dans  l'un  des  quartiers  résidentiels  les  plus

prestigieux  de  Grasse,  incarnant  l'essence  même  du  luxe,  avec  des

vues imprenables sur la mer et la campagne.Cette élégante maison de

Maître s'étend sur plus de 900 m² d'espace habitable,  restaurée avec

des  matériaux  les  plus  nobles,  elle  est  composée  de  cinq  chambres

spacieuses,  chacune  avec  sa  propre  salle  de  bains,  offrant  un

hébergement luxueux à la famille et aux invités.Le salon, la bibliothèque

et la salle à manger sont des espaces idéals pour recevoir, tandis que

la cuisine est entièrement équipée avec des ...

Experience the epitome of luxury living in this rare estate, located in one of the most

prestigious  residential  areas  of  Grasse.  This  elegant  mansion  spans  over  900

square  meters  of  living  space  and  sits  on  5  hectares  of  impeccably  landscaped

grounds,featuring  stunning  sea  and  countryside  views.The  estate  has  been

exquisitely  restored  with  the  finest  materials  and  offers  five  spacious  bedrooms,

each with its own en suite bathroom, providing luxurious accommodations for family

and  guests.  The  drawing  room,  library  and  a  formal  dining  room  are  perfectfor

entertaining, while the fully-equipped ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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